

À publier immédiatement

La Chambre de commerce et d'industrie de Sherbrooke dévoile les lauréats du Gala Reconnaissance Estrie 2024

Sherbrooke, le 14 juin 2024 – La *Chambre de commerce et d'industrie de Sherbrooke* (CCIS) est fière de dévoiler les lauréates et lauréats du Gala Reconnaissance Estrie 2024, sous la présidence d'honneur de monsieur Patrice Bégin, Vice-président Manufacturing chez Produits Kruger. Au terme d'une grande soirée forte en émotion ayant eu lieu au Centre de foires de Sherbrooke, la CCIS a remis un total de 25 prix et mentions en plus de décerner le titre de Grande Estrienne à madame Lise Déziel, présidente et directrice générale de Cordé Électrique de Maricourt. Plus de 600 convives de partout en Estrie ont assisté à cette soirée de gala dédiée au rayonnement de celles et ceux qui s'efforcent sans cesse à poursuivre et atteindre l'excellence dans le monde des affaires.

Le moment fort de la soirée fut celui mettant de l'avant madame Lise Déziel, nommée la Grande Estrienne 2024, dont le parcours professionnel et l'implication bénévole au sein de la collectivité sont fort impressionnants, a souligné sa grande surprise et sa vive reconnaissance de se voir décernée un tel honneur. C'est monsieur Jacques Fortier, Grand Estrien de 2023, qui a eu le bonheur de présenter à l'auditoire présent celle qui a su impressionner les membres du comité de sélection. Il a ainsi énuméré ses nombreux accomplissements professionnels et les réalisations sociocommunautaires qu'elle continue de réaliser en Estrie et ailleurs au Québec.

Le Comité du Jury 2024 a reçu de nombreux formulaires de nominations. Les entreprises nommées sont issues des secteurs commercial, industriel et des services, comptant parmi elles des PME et des grandes entreprises, des fournisseurs ainsi que des détaillants.

...2

9, rue Wellington Sud, bureau 202, Sherbrooke (Québec) J1H 5C8 • www.ccisherbrooke.ca

Les entreprises lauréates du Gala Reconnaissance Estrie 2024 sont :

1. Petite entreprise, **Savo**
2. Rayonnement régional, **Portes Drakkar**
3. Responsabilité sociale, **Fondation du CHUS**
4. Entreprise numérique et technologique, **GC Brieau**
5. Relève-transmission d'entreprise, **Les Équipements Marquis**
6. Résilience, **Liverpool Resto Billard Night Life**
7. Commerce de détail, **FloorBox**
8. Persévérance scolaire, **Raphaëlle Boulanger-Crevier**
9. Développement durable, **Limocar**
10. Entreprise agroalimentaire, **La Légumerie Groupe Dionne**
11. Rayonnement international, **Cuisine Idéale**
12. OBNL Communautaire, **La Maison Aube-Lumière**
13. Chambre de commerce régionale, **DBO Expert**
14. Entreprise manufacturière, **Engrenages Sherbrooke**
15. Nouvelle entreprise, **Calogy Solutions**
16. Ressources humaines, **Usinatech**
17. Conscience environnementale, **Restaurant Les Mal-Aimés**
18. Grande entreprise, **Attraction**
19. Entreprise d'économie sociale, **La Grande Table**
20. Rayonnement provincial, **Fromagerie Nouvelle-France**
21. Entreprise innovante, **Zelexio**
22. Entreprise de services, **Technopub**
23. OBNL d'affaires, Sherbrooke **Innopole**
24. Grande entreprise manufacturière, **De la Fontaine**
25. Coup de cœur du Jury, **Restaurant Louis Luncheonette**

La Chambre a aussi profité de cette soirée pour souligner la contribution exceptionnelle de monsieur Éric Bergeron, lequel fut impliqué de façon bénévole pendant plus de 18 ans au sein de son conseil d'administration. Il fut président de la Chambre en 2008-2009, en plus d'être président sortant jusqu'en 2010-2011. Monsieur Bergeron a représenté la chambre sherbrookoise sur le conseil d'administration de la Chambre de commerce régionale. Trésorier rigoureux et assidu, il a su appuyer la direction générale de la CCIS dans sa saine gestion des budgets au cours des 12 dernières années. Son implication bénévole au sein de divers organismes sportifs et socio-économiques illustre remarquablement son empressement à donner au suivant. Pour toutes ces raisons, il est facile de qualifier Monsieur Bergeron de « Grand Gouverneur de la Chambre ».

Le Conseil d'administration de la Chambre a en plus fait part de sa grande appréciation du travail accompli par madame Louise Bourgault, la vice-présidente et directrice générale de la CCIS, qui prendra sa retraite dans les prochains mois pour laisser sa place à monsieur Claude Leclair. Madame Bourgault est impliquée au sein de la Chambre depuis plus de vingt ans et occupe la direction générale depuis 2006.

/2

9, rue Wellington Sud, bureau 202, Sherbrooke (Québec) J1H 5C8 • www.ccisherbrooke.ca

À propos de la Chambre

La *Chambre de commerce et industrie de Sherbrooke* (CCIS) fonde ses 134 ans d'existence et son évolution à partir de sa mission qui est de favoriser et de promouvoir le développement socio-économique de l'entreprise privée, de défendre les intérêts de ses membres grâce à l'exercice de son leadership et d'assurer le maintien de conditions propices à la croissance des affaires de sa communauté.

- 30 -

Source :

Claude Leclair

Directeur général adjoint

Chambre de commerce et d'industrie de Sherbrooke

cleclair@ccsherbrooke.ca

/3

9, rue Wellington Sud, bureau 202, Sherbrooke (Québec) J1H 5C8 • www.ccisherbrooke.ca